

Le Chemin du Peuple !

C'est **les acculer** à nous démontrer que leur “monde libre” est en vrai celui de la Barbarie.

C'est **les forcer** à se découvrir comme parti unique : “le Parti de l'Ordre” de triste mémoire, et le “Bloc d'Union Sacrée” de souvenir maudit.

Ce qui fait TOUTE la force du Système, sa SEULE force, c'est qu'il a l'air divisé, et à cette seule condition de conserver un tel visage trompeur. Avec cette UNIQUE recette, qui consiste à faire passer ses chamailleries internes pour une vraie hostilité, la Caste Barbare qui domine le monde parvient à casser le peuple en deux RÉELLEMENT, l'égarant mentalement et le paralysant physiquement, et à le faire finalement sombrer au rang de Masse informe et difforme. Ainsi le peuple en puissance en vient à se saigner lui-même, comme une vile populace.

Comment cela est-il possible ! C'est que le vieux peuple civilisé a tout ce qu'il faut pour se prêter à sa propre déchéance, du fait qu'il croit vraiment, à chaque fois, ce que chaque faction de la Caste ne fait que SIMULER. Là est pourtant ce qui fut donné comme l'art traditionnel du Diable. Cependant, c'est parce qu'il RESTE un peuple véritable, susceptible d'être trompé par le menteur, que l'avilir “interminablement” au rang de Masse est une tâche à laquelle la Caste Barbare est enchaînée. C'est pourquoi donc la grande Espérance est de notre côté.

Ce fut par une sorte de “miracle”, que les Communards, les Bolcheviks et les Maoïstes parvinrent à faire trembler le Système sur ses bases : alors que **théoriquement** ils attaquèrent le monstre en faisant appel à une “vraie gauche” ou une “vraie démocratie”, ils réussirent **pratiquement** à en frapper les deux faces. Ils ne le purent que dans la mesure où, en assillant la “fausse gauche” et la “fausse démocratie”, c'est les PIRES ennemis du peuple qu'ils foudroyaient, ceci mettant en cause indirectement tout le système. Mais le succès ne fut que partiel et passager, précisément parce que la théorie était plus faible que la pratique : les chefs relativement en avance sur les troupes au départ, apparurent en retard sur elles relativement dans un deuxième temps.

Tirons enfin les leçons de tout cela ! C'est parce que la Caste est unie fondamentalement et divisée seulement accessoirement, que le peuple est divisé fondamentalement et réduit à l'état de Masse ne pouvant sembler unie qu'accessoirement

et, pour cela, comme condamnée à la défaite. La Masse ne se fera Peuple que dans l'exacte mesure où le Système apparemment "pluriel" se révélera Barbarie unique.

Crions sur les toits, et apportons-en les preuves pratiques dans les circonstances les plus "anodines", qu'il n'y a que DIVISION CRIMINELLE à vouloir opposer :

- Libre-Pensée et Cléricalisme, Racisme et Humanisme ; tout cela n'est que Paganisme !
- École publique et école privée ; c'est tout ensemble Abrutissement obscurantiste ;
- Nationalisations et Privatisations ; les deux à la fois conspirent à intensifier le Parasitisme ;
- Le syndicat Fonctionnariste et celui Autogestionnaire, de même concourent au tissage d'une camisole de force autour du Salarial ;
- L'Entreprise qui "investit" et le Ménage qui "consomme" ne sont en rivalité que pour rendre la première toujours plus concentrationnaire, et le second toujours plus bestialisé ;
- Le pays qui devrait "plutôt" Exporter ou "plutôt" viser le marché Intérieur, n'aboutit qu'à construire un Bloc Militariste/Colonialiste.
- Le Budget privilégiant l'Impôt ou les Emprunts ne finance toujours que le Banditisme politique. C'est du même tabac que les Réductions d'impôt qui seraient "contraires" aux Déductions fiscales.
- Finalement, NON ! ni "Démocratie" cosmopolite, ni "Socialisme" national !

Le Salut du Peuple !

Souvenons-nous en : il est assuré dès qu'on a bien compris que Proudhon et Comte couchent ensemble, tout comme Roosevelt et Hitler.

Et si on a bien compris cela au début, on ne sera pas surpris à la fin de découvrir que le seul avenir est le Comm-Anar, la 3^{ème} espèce de la race humaine, enfin complète-équilibrée.

N'en doutons pas : le Comm-Anar, LUI, sera extraordinairement "pluriel", comme ne peut qu'être le mariage inouï Égalité-Liberté ! Les demi-démons qui nous gouvernent auront même droit à des Prisons tellement nouvelles que les Indigènes-Salariés actuels les verraient comme des châteaux...

Freddy Malot, Église Réaliste – novembre 2003

Voir : Ils mentent (nov. 2002), Programme (janv. 2002) et Tableau « Notre Étape dans l'Époque ».